

いたが、要因は。

A 補助金は、175万円の増加になっています。昨年度より新規設置申請は2軒減っていますが、単独処理浄化槽から合併処理浄化槽への転換が2軒、配管費補助5軒、浄化槽処分費が2軒増えたことによる増加です。

Q 可燃ごみ処理施設

A 埼玉中部資源循環組合が3月で解散したが、今後の方向性は、

A 可燃ごみ処理施設は、令和5年度末までの延命対策はして

残念!

吉見町にごみ焼却炉の移転がなくなり残念です。ごみを燃やすだけでなく、分別をきちんとし、資源を大切にすることも大事なことです。

坂本栄子さん(東小川)

地域に愛着や誇りを持ち、課題解決できる人材育成「おがわ学」

Q 進捗状況は。

A 令和元年に始動し、理念の共有、児童生徒像、つきたい力などについて議論してきました。今年度は、テキスト作成と発表会を予定しています。

Q 学校再編等審議会

A 東小川小学校の統合について

て答申が出されたが。

A 審議会は昨年度8回開催し、短期計画(東小川小学校を小川小学校に統合)の答申を出していただきました。今年度は10回の会議を予定し、長期計画の答申を出していただきます。

して、膝や腰に不安を抱える方々に、少しでも寄り添える教室の運営に努めます。

Q 幼児教育・保育無償化

A 混乱なくスムーズにスタートができたのか。

A 保育所等の施設では、無償化事業の勉強会、園長また施設長には合同園長会等で勉強会や意見交換を実施しました。保護者には、ポスター等で啓発をし、10月から無償化がスタートできました。

八和田地区愛育会の活動再開。9月の母子交流会では明るい笑い声がはじけていました。



助かる

無償化は家計がとても助かります。保育士さんの待遇改善もお願いしたいね。保育の質が大切だよ。

ふくしままゆう 福島麻由さん 幼うげん 悠玄くん(高谷)



令和元年10月から幼児教育・保育の無償化スタート(町HP)

たなかふみこ 田中典子さん あおと 碧人くん(下横田)

あざこしずいな 畦腰聖菜さん うえこう 陵くん(上横田)

生活習慣病

Q 重症化予防の実情と課題は。

A 令和元年度より、糖尿病、成人病の重症化を防ぐ事業を国保連・県と共同で行っています。受診勧奨者が37人で実施者が35人。その結果、医療機関受診者が9人いました。少しでも透析指導に移行するのを防ぎ、医療



待ったなし! 一般廃棄物処理事業実態調査で、古さでは全国でもトップテン目の小川地区衛生組合の焼却炉。



ごみを集積場所へ出す際のルール・注意(町HP)

費の削減に努めていきたいと思っています。

介護予防

Q パトリアのプールが休止になっているが、今後プールを活用した教室の運営は。

A 参加者としては、プールに替わる施設はなく、不安に思う方が多いと思います。今後工夫

令和2年度補正予算・条例・臨時会

サテライトオフィス

Q 新しい働き方を支援するために、歴史的建造物である石蔵(二協織物所有)をリノベーションすることのことが、詳細は。

A 竹中工務店、三協織物(小川町)、NPO法人あかりえ、小川町の4者による協議会を設置し、進めていきたいと思っています。この協議会を整えることが町の責務であり、資金面の管理についても町が中心的な役割を担いたいと考えています。

竹沢保育園

Q 令和3年3月31日をもって閉園となるが、何人が転園となるのか。また、障害児等は職員の加配で対応しているが。

A 現段階では26人が転園予定です。他の町立保育園の対応に異なりますので、現在の職員が異動して、配慮しながら保育の質

を保つていきます。

印鑑証明書等交付

Q マイナンバーカードを利用してコンビニで印鑑登録証明書の交付が受けられるようになることだが。

A J-LISが提供するサービスを使うので、印鑑登録証明書のほか、住民票・税証明書の発行も可能になります。

公共交通緊急支援

Q 利用者の減少により公共交通事業者への支援は確かな判断といえるが、コロナ禍が長期化した場合の想定は。

A バス事業者には路線ごとに補助金を、タクシ事業者には飛沫防止対策などに係る費用を支援します。町民の生活や経済活動を支えるため、感染拡大の影響を受けている公共交通事業者を支援することにより、公共

小川町議会だよりは

町民登壇に「タワール」

広い年代の皆さんに、たくさん登壇していただきます(裏表紙もご覧ください)。